



2022.12.01

園庭のイチョウは、今年も黄色く色づいてとてもきれいです。

発表会に向けて、うみ組は合奏とダンスに取り組んできました。

いろいろな楽器を触り音を出して体験することが出来ました。合奏なので音を出すことだけでなく、音を出さずに待つこと、全体のことを考えること。年齢によってそれぞれの課題は違うのですが、きれいな曲になったとき、感動しました。「みんなで協力するといいい音になるね。」と話していました。本番が楽しみです。

ダンスは、学童さんが先生になってくれて踊ってきました。

「今日もダンスしたい！」と毎日リクエストがあります。

体を動かすことをとても楽しんでます。当日緊張するのも良い経験ですね。

急に寒くなってきました。発熱でお休みしているお子さんもいます。

気温差がありますので、下着は必ず着せてあげてください。木綿の物が、汗を吸いやすく肌触りも良いようです。

ロッカーの中の衣類の確認もお願い致します。

水筒は、寒くなりましたのでもういりません。

体調に充分気を付けて過ごしたいと思います。気になることがありましたら朝玄関の職員にお伝えください。

- 14日(水) 内科検診
- 5日(月) 発表会
- 12日(月) 発表会
- 2023年  
1月06日(金) もちつきを予定しております。  
※感染症等により、変更することもあります。ご了承ください。



- 健康チェックカードの記入をお願いいたします。  
体温や睡眠時間、食事など健康に過ごすために必要です。
- ティッシュを一箱持って来て下さい。